## **Editorial**

## La vie de la SALF en 2006

Après une année 2005 très riche sur le plan des relations internationales, la vie de la SALF a été marquée en 2006 par 2 actions majeures dans les domaines respectifs de la communication et de la recherche : l'ouverture, sous l'impulsion d'Hervé Lejeune et Ethel Szerman, d'un nouveau site Internet entièrement rénové et comportant de nouvelles fonctionnalités, et la mise en place d'une enquête multicentrique sur les biopsies testiculaires coordonnée par Marc Bailly. Pour mener à bien cette enquête la SALF a bénéficié de subventions de l'Agence de la biomédecine et du FARO (Fonds d'Aide à la Recherche Organon).

En 2006 la SALF a également poursuivi son soutien à la recherche (attribution de quatre Bourses) et à la formation (allocations aux étudiants inscrits au DESC d'Andrologie, Prix à un mémoire de Master professionnel). Ce soutien n'aurait pas été possible sans le partenariat des Laboratoires Pfizer, Lilly et Bayer.

En octobre 2006 lors du Congrès de la FFER (Fédération Française d'Etude de la Reproduction) la SALF a co-organisé et animé avec l'AFU (Association Française d'Urologie) une session sur le thème de la Paternité tardive.

Enfin en décembre 2006, le 4ème Congrès de l'EAA (European Academy of Andrology) parrainé par la SALF et organisé par Roger Mieusset et Patrick Thonneau à Toulouse, a été l'occasion de rencontres et d'échanges scientifiques de très haut niveau. La SALF a récompensé de plusieurs prix des présentations de qualité. Ce Congrès a été précédé par le 23ème Congrès de la SALF limité à un après-midi passionnant consacré aux Syndromes douloureux pelviens chroniques de l'homme et à la présentation des lauréats des bourses et prix de la SALF. Lors de l'Assemblée Générale de nouveaux sociétaires dynamiques et motivés ont été élus au Conseil d'Administration : Nicolas Chevalier (Montpellier), Jean-Claude Donnard (Colmar), Eric Huyghe (Toulouse), Jean-Jacques Legros (Liège, Belgique), Nadia Prisant (Paris), Ethel Szerman (Caen) et Branko Zorn (Ljubjana, Slovénie).

Au moment de quitter la Présidence, je souhaite bon vent au nouveau Conseil d'Administration, à son bureau et à mon successeur, Je vous donne rendez-vous à Colmar en décembre prochain pour le 24ème Congrès de la SALF, organisé par Jean-Claude Donnard, mais la vie de la SALF aura connu d'ici là de nouveaux développements avec toujours pour objectif l'essor de l'Andrologie.

**Dominique Delavierre** 

Président sortant.